

monitoreo de medios

desde la



Uptc
Universidad Pedagógica y
Tecnológica de Colombia

www.uptc.edu.co

Boyacá 7 días – Miércoles 01 de noviembre de 2017

**LA UNIVERSIDAD PEDAGÓGICA Y TECNOLÓGICA
DE COLOMBIA**
INVITA A:

ESTUDIANTES, DOCENTES, GRADUADOS
Y DIRECTIVAS A CELEBRAR LOS 83 AÑOS
DE LA FACULTAD DE CIENCIAS DE LA
EDUCACIÓN

FECHA: 3 DE NOVIEMBRE DE 2017
HORA: 8:00 A.M.
LUGAR: SALA DE PROYECCIONES
SEDE CENTRAL UPTC-TUNJA
¡LOS ESPERAMOS!



 Uptc
Universidad Pedagógica y
Tecnológica de Colombia

ACREDITACIÓN INSTITUCIONAL
DE ALTA CALIDAD
M.U.L.T.I.C.A.M.E.D.U.S.
REGULACIÓN 2010 DE 2010 (MIR) / 8 AÑOS

INVESTIGACIÓN
CONOCIMIENTO DE PAZ

VISITADA: WBEREDUCACIÓN

Siete días 01-11-2017



POR LA ACADEMIA, LA CALIDAD
Y LA RESPONSABILIDAD SOCIAL
UNIVERSITARIA

Boyacá 7 días - Viernes 03 de noviembre de 2017

Deportes

Boyacá se destacó en la última jornada

Las emociones de los Juegos Universitarios se vivieron hasta el último minuto.

César Cornell Navarro

Con el título para la deportista Jaime Alberto Peña de la Universidad Militar Nueva Granada de Bogotá en el tenis de campo, se dio apertura a la última jornada de competencias de los Juegos Nacionales Universitarios.

El juego por la preselección en el deporte blanco resultó bastante reñido, y terminó de gran nivel, en el que Jaime Alberto Peña venció al tenista Jesús Fajalillo de la Universidad del Cauca con parciales de 6-4, 7-6 y 6-2. En otro lado, la final de bronce la obtuvo Nicolás Cardona de la Universidad Militar Nueva Granada.

En la rama femenina, la vencedora por segundo año consecutivo fue la deportista Samantha Palacios, que representó a la Universidad Pontificia Bolivariana de Antioquia. Tras derrotar a la final a Valeria Henao de la Universidad del Cauca, tuvo parciales de 6-2, 6-7 (4) y 10-8 en un partido que resultó reñido.

En el tenis de mesa, el equipo de Boyacá se destacó por haber conseguido la medalla de oro y defender el título nacional del año pasado, y se venía muy adelantado de que se logró el objetivo por el que tanto se trabajó durante este año para este torneo, el cual sirvió a estudiantes deportistas de



gran nivel, "mandando la competencia universitaria, quien además señaló sentirse muy cómoda con la organización y los buenos recursos.

"A pesar de que algunos partidos tuvieron que aplazarse por la lluvia, todo salió muy bien y la organización estuvo excelente. Me sentiré muy orgullosa de Boyacá, tanto con los buenos resultados como los que se obtuvieron para la realización de estos juegos, como el buen recibimiento que tuve

Volley playa

El Politécnico Jaime Izaso Córdova se llevó los máximos honores en el voley playa masculino al vencer a la Universidad Autónoma de Bogotá, mientras que la Universidad Autónoma de Bucaramanga se quedó con el bronce. De otro lado, en la rama femenina la Universidad de Santander se adjudicó el título del certamen al derrotar a la dupla de la Uptc 'A', conformada por Leidy Escobar y Angélica Beltrán. La Universidad Militar Nueva Granada, obtuvo la medalla de bronce.



Laura Fernández (Universidad de Bogotá) recibió en su momento el premio de eliminación temprana. Angélica Beltrán, de la Universidad del Cauca, ganó el oro.

Los más rápidos se bañaron en oro

Una destacada actuación cumplieron los deportistas boyacenses Laura Fernández (Universidad de Bogotá) y John Alexander Sánchez (Fundación Universitaria Juan de Castellanos) en la última jornada de competencias de los Juegos Nacionales Universitarios. Fernández finalizó cuarta en la prueba de eliminación femenina, la cual fue ganada por Natalia Burbano, perteneciente a la Universidad del Cauca. Entre tanto, Sánchez consiguió cuarto en la prueba de los 300 metros contrarreloj, justa en la que se impuso Johan Sebastián Calve



En la edición play femenina el campeón fue la Universidad de Santander, seguida por la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia. A la Universidad Militar Nueva Granada.



Uptc terminó tercero en baloncesto masculino. El equipo de baloncesto masculino de la Uptc se quedó con la medalla de bronce de los Juegos Universitarios al vencer al cuadro de UMHilmar. El campeón fue el elenco de la Escuela Nacional del Deporte.

Oros en fútbol sala y baloncesto

La disciplina del fútbol sala masculino definió al nuevo campeón de los Juegos Nacionales Universitarios 2017. En una exhibición y entretenida final, Unidades Tecnológicas de Santander se coronó campeón del certamen universitario al derrotar al conjunto de la Fundación Autónoma de las Américas por un estrecho marcador de 6 por 5.

En la etapa inicial el compromiso fue de ida y vuelta, con dos escuadras que desde el pitazo inicial buscaron quedarse con la victoria, brindando espectáculo y buenas jugadas. El equipo de la Fundación Autónoma de las Américas fue el primero en romper con el balón al conquistar rápidamente dos anotaciones, pero el elenco santanderense supo manejar los hilos del encuentro y de forma ligada y efectiva le dio vuelta al marcador dejando la primera etapa con la ventaja a su favor 3-2.

Para la complementaria, la escuadra de la Fundación Autónoma de las Américas salió con una actitud más ofensiva y pese a marcar en tres oportunidades más, no logró quedarse con el balón, ya que su rival anotó en tres ocasiones más y se quedó con el título, al ganar el partido 6-5.

"A pesar de que comenzamos perdiendo por dos tantos, el equipo no se desmoronó y con paciencia y buen juego colectivo logramos remontar el marcador en el primer tiempo. En la segunda etapa, corregimos los errores que nos costaron los dos goles en la inicial y logramos conseguir la victoria y el título por primera vez", indicó el estratega santanderense.

De otro lado, el equipo de la Universidad de Manizales se aseguró la medalla de bronce al vencer 5-3 a la Universidad del Quindío.

En cuanto al baloncesto femenino, los partidos por los primeros tres lugares de las justas fueron interesantes de principio a fin.

En el partido por la medalla de oro, el conjunto de la Universidad de Medellín venció al Politécnico Colombiano Jaime Izaso Córdova por tan solo tres puntos, cerrando el encuentro 57-60. Por su parte, la Universidad Javeriana se quedó con el bronce al derrotar 55-57 a la Escuela Nacional del Deporte de Cali.



En un momento crucial, Unidades Tecnológicas de Santander venció 6-5 a la Fundación Autónoma de las Américas y se quedó con el oro.

Los juegos llegaron a su fin



Con las finales de patinaje, baloncesto, voleibol playa y tenis de campo culminaron ayer los Juegos Universitarios. PÁG. 12

Siete días 03-11-2017

LA UNIVERSIDAD PEDAGÓGICA Y TECNOLÓGICA DE COLOMBIA INVITA A

V SIMPOSIO NACIONAL DE ARCHIVOS

FECHA: VIERNES 3 DE NOVIEMBRE DE 2017.
 HORA: 8:00 A.M.
 LUGAR: AUDITORIO N° 3 EDIFICIO ADMINISTRATIVO
 UPTC SEDE CENTRAL TUNJA

¡LOS ESPERAMOS!

ACREDITACIÓN INSTITUCIONAL DE ALTA CALIDAD

M. U. T. I. C. A. M. P. U. E.

VERIFICADA MINISTERIO DE EDUCACIÓN

INVESTIGACIÓN CONOCIMIENTO DE PAZ

Siete días 03-11-2017

monitoreo de medios

desde la



Uptc
Universidad Pedagógica y
Tecnológica de Colombia

www.uptc.edu.co

Boyacá 7 días – 04 y 05 de noviembre de 2017

**LA UNIVERSIDAD PEDAGÓGICA Y TECNOLÓGICA
DE COLOMBIA**
INVITA A

DOCENTES, ESTUDIANTES Y COMUNIDAD
INTERESADA A PARTICIPAR EN LA TERCERA
JORNADA DE GEOFÍSICA APLICADA
FECHA: 9 AL 11 DE NOVIEMBRE DE 2017
LUGAR: UPTC-SEDE SOGAMOSO
TEL.: (8) 7405626 EXT.: 2622
MAYOR INFORMACIÓN:
E-MAIL: INGENIERIA.GEOLÓGICA@uptc.edu.co
INGEofisica.SEQUPTC@uptc.edu.co



 **Uptc**
Universidad Pedagógica y
Tecnológica de Colombia

ACREDITACIÓN INSTITUCIONAL
DE ALTA CALIDAD
M. U. L. T. I. C. A. M. P. U. S.
Resolución 3470 de 2015 del MRE / F. 4.100

Siete días
INVESTIGACIÓN
CONOCIMIENTO DE PAZ
4 y 5 noviembre 2017

VIGILADA MINEDUCACIÓN



POR LA ACADEMIA, LA CALIDAD
Y LA RESPONSABILIDAD SOCIAL
UNIVERSITARIA

Boyacá 7 días – Viernes 10 de noviembre de 2017

Actualidad Boyacá Viernes 10 de Noviembre de 2017 SIEETE DIAS

Especialistas en vender droga a universitarios

FOTOS: POLICIA METROPOLITANA DE TUNJA

Autoridades dicen que drogadictos manejan lenguaje de sustancias psicoactivas.

Viviana Romero Jiménez, karjim@eltiempo.com

Drogas que van desde la marihuana, pasando por LCD, ácidos y anfetaminas eran vendidos incluso a domicilio a estudiantes de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, Uptc, en Tunja.

Los jibaros y sus clientes tenían su propio lenguaje para identificar los productos que negociaban, dice una investigación adelantada durante más de un año por la Fiscalía y la Policía Metropolitana de Tunja.

‘Un libro’, en el lenguaje de este negocio, es equivalente a marihuana; ‘diegos’ significa dosis personales de más de 10.000 pesos; ‘ácidos’ son LCD, poper y trips; ‘octavos’ y ‘cuartos’ equivalen a las presentaciones de droga, según la cantidad.

‘¿Dando fuego? es la pregunta para indagar si está vendiendo; y ‘recarga’ para que le consiga dosis, entre otras.

Agentes encubiertos que se movieron durante varios meses en el ambiente universitario determinaron que en instalaciones de la universidad pública hay un enorme mercado negro de sustancias alucinógenas, que puede mover cientos de millones de pesos.

Fueron 12 allanamientos simultáneos los que se llevaron a cabo en Tunja y otros dos en Bogotá, con el fin de dar captura a los integrantes de la banda.

*En los últimos meses se



En diferentes barrios de Tunja fueron allanadas las viviendas en las que ‘Los Primiparos’ escondían la droga.

ha logrado la captura de 160 personas que se dedicaban al tráfico de estupefacientes en la capital boyacense. En esta oportunidad logramos aprehender a ‘Los Primiparos’, 18 personas que integraban esta banda delictiva y se capturó desde el jefe criminal

18 hombres fueron capturados por parte de la Policía Metropolitana de Tunja por integrar la banda ‘Los Primiparos’.

nal que se encontraba en la ciudad de Bogotá, hasta el responsable de la distribución en la universidad en Tunja’, aseguró el coronel Oscar Moreno, comandante de la Policía Metropolitana de Tunja.

Las evidencias que serán presentadas al juez, por parte de las autoridades son contundentes y entre ellas están varias interceptaciones telefónicas, videos, y testimonios, con lo que se busca que se les otorgue la detención intramural.

La banda estaba integrada por dos personas que desde Bogotá enviaban la droga con jóvenes en buses intermunicipales a Tunja. Ya en la ciudad, era distribuida por parte de los distribuidores mayoristas; Fabian Ramires Ramirez y Cristian Andrés Ramirez (Padre e hijo) a los expendedores universitarios.



Los capturados fueron llevados a la URI de Tunja, con el fin de ser presentados ante un juez, quien decidirá la pena que deberán pagar.

SIEETE DIAS BOYACÁ

Viernes 10 de Noviembre de 2017 Año 11- Número 2538- ISSN 0124 9687 - Aliados a Asustados - Bogotá: Siete Días @siete dias - \$1.000
http://www.eltiempo.com/colombia/boyaca-7-dias

de Nairo
Luego de la campaña ‘¿Quién quiere ser millonario?’ nace ‘El Extraordinario de Navidad’, un sorteo especial de la Lotería de Boyacá.

Jíbaros en la U. pública

En un espectacular operativo fueron capturados 18 sujetos que estaban dedicados a comercializar toda clase de sustancias psicoactivas entre universitarios. Así operaban y vendían los estupefacientes.

LA UNIVERSIDAD PEDAGÓGICA Y TECNOLÓGICA DE COLOMBIA

INVITA

AL SEMINARIO ‘EXPERIENCIAS PEDAGÓGICAS INVESTIGATIVAS’ PARA LA FORMACIÓN TÉCNICA Y TECNOLÓGICA

FECHA: 10 Y 11 DE NOVIEMBRE DE 2017
HORA: 9:00 A. M.

LUGAR: AUDITORIO RAFAEL AZULA UPTC SEDE CENTRAL TUNJA

MAYOR INFORMACIÓN:
EDNA CAROLINA SÁNCHEZ CHÁVEZ
Edna.Sanchez@uptc.edu.co
TELÉFONO: (57) 7405326 – EXT- 2215
¡LOS ESPERAMOS!



Uptc Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia

ACREDITACIÓN INSTITUCIONAL DE ALTA CALIDAD MULTICAMPUS

INVESTIGACIÓN CONOCIMIENTO DE PIZ

VIGILADA MINEDUCACIÓN *Siete días 10-11-2017*



Boyacá 7 días – Martes 14 de noviembre de 2017

LA UNIVERSIDAD PEDAGÓGICA Y TECNOLÓGICA DE COLOMBIA

INVITA:

AL PRIMER SEMINARIO INTERNACIONAL
'FILOSOFÍA Y ENSEÑANZA'
FECHA: 15 Y 16 DE NOVIEMBRE 2017
LUGAR: AUDITORIO CLÍMACO HERNÁNDEZ
BIBLIOTECA CENTRAL- UPTC TUNJA
MAYOR INFORMACIÓN:
PBX: (57) 8 7405626 EXT.: 2490-2491
OSCAR PULIDO CORTÉS
oscar.pulido@uptc.edu.co
¡ENTRADA LIBRE!



 **Uptc**
Universidad Pedagógica y
Tecnológica de Colombia

ACREDITACIÓN INSTITUCIONAL
DE ALTA CALIDAD
M. E. L. E. L. C. A. M. E. U. S.
Resolución 8810 de 2015 del M.E.U.S.

INVESTIGACIÓN
CONOCIMIENTO DE PAZ

Siete días 14-11-2017

Boyacá 7 días – Miércoles 15 de noviembre de 2017

Siete días

La Uptc tendrá sede en Aguazul

Con una inversión de más 9.500 millones de pesos se construirá en un terreno de 8 a 10 hectáreas la primera fase de la sede de la Uptc en Aguazul.

15 Noviembre/2017

Boyacá 7 días – Viernes 17 de noviembre de 2017

LA UNIVERSIDAD PEDAGÓGICA Y TECNOLÓGICA DE COLOMBIA
Siete días INVITA A:
PROPIETARIOS DE RESIDENCIAS UBICADAS
EN BARRIOS ALEDAÑOS A LA UNIVERSIDAD
EN LAS SEDES: TUNJA, SOGAMOSO, DUITAMA Y
CHIQUINQUIRÁ A PRESENTAR PROPUESTAS DE
ARRENDAMIENTO DE RESIDENCIAS
ESTUDIANTILES.

PLAZO PARA RADICAR DOCUMENTOS
22 DE NOVIEMBRE DE 2017
MAYOR INFORMACIÓN:
7405626 EXT: 2423 BIENESTAR SOCIAL-UPTC



 **Uptc** Universidad Pedagógica y
Tecnológica de Colombia

ACREDITACIÓN INSTITUCIONAL
DE ALTA CALIDAD
MULTICAMPUS
Reconocida 2010 en 2010 por / 4 años

INVESTIGACIÓN
CONOCIMIENTO DE PAZ

VIGILADA MINEREDUCACIÓN *17-11-2017*

 **Uptc** *Siete días*
Universidad Pedagógica y
Tecnológica de Colombia

**ACCIÓN DE CUMPLIMIENTO
DE MATRÍCULAS UPTC**
17-11-2017

La UPTC invita a la comunidad uptcista, padres de familia, estudiantes de colegios, y ciudadanía en general a asistir a las socializaciones programadas para la construcción de la nueva metodología para el cobro de matrículas donde tendrán la oportunidad de aportar sus ideas y resolver inquietudes del proceso.

TEMA	LUGARES	FECHA	HORA
Propuesta de nueva metodología incluyendo sugerencias de la comunidad.	Tunja – Teatro Fausto	Martes 21 de noviembre	10:00 a. m.
	Duitama – Auditorio Gustavo Pinzón		02:00 p. m.
	Sogamoso – Auditorio Central		04:30 p. m.
	Chiquinquirá – Auditorio Reinaldo Pedraza		06:00 p. m.

Para mayor información, recuerde consultar nuestro sitio web <http://acmatriculas.uptc.edu.co>

Boyacá 7 días – Martes 21 de noviembre de 2017

Siete días 21 de noviembre 2017

Socializan propuesta de cobros en la Uptc

Hoy, estudiantes de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia asistirán a las jornadas de socialización que se adelan-

tarán en el marco del proceso de construcción de la metodología para el nuevo cobro de matrículas de la universidad.

La cita será en cuatro diferentes ciudades del departamento en donde se hallan las sedes de la institución de educación superior, desde las 10:00 de la mañana y hasta las 6:00 de la tarde.

El objetivo es que la comunidad upetecista, padres de familia, estudiantes de colegios y todo aquel interesado en el proceso que se adelanta, puedan resolver sus inquietudes frente a la metodología que está

en construcción y que fijará los parámetros para el cobro de matrículas de los estudiantes nuevos.

La jornada se adelantará hoy a las 10:00 de la mañana en el Teatro Fausto de Tunja; en el auditorio Gustavo Pinzón, en Duitama a las 2:00 de la tarde; en Sogamoso, en el auditorio Central, a las 4:30 p.m.; y en el auditorio Reinaldo Pedraza, de Chiquinquirá, a las 6:00 de la tarde.



LUIS LIZARAZO

La propuesta final será socializada el 28 de noviembre.

EMPRESA DE ENERGÍA DE BOYACÁ S.A. E.S.P.

Domiciliada en el municipio de Tunja en la Carrera 10 No.15 - 87, de conformidad con lo prescrito por el artículo 212 del C. S. del T, hace saber que el señor **JOSE FIDEL GRISMALDO MORENO**, identificado con cédula de ciudadanía número 993.226, falleció el día 28 de septiembre de 2017, y que a reclamar sus prestaciones sociales se presentó la señora **MARÍA DEL CARMEN GRISMALDO DE GRISMALDO**, identificada con cédula de ciudadanía número 23.257.126 de Tunja, en calidad de cónyuge.

SEGUNDO AVISO

Boyacá 7 días – Miércoles 22 de noviembre de 2017

SIETE DIAS Miércoles 22 de Noviembre de 2017

Actualidad Boyacá 3

Casi lista propuesta de cobros en Uptc

Con nuevo modelo, el valor promedio del semestre estaría por debajo de un salario.

Catalina Moreno B.,
morcat@eltiempo.com

La Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia pasaría de estar entre las universidades con las matrículas más costosas del país, a ser una de las más económicas entre las universidades públicas de Colombia.

Esa fue una de las conclusiones ayer durante la socialización de la nueva propuesta para el cobro de matrículas para estudiantes nuevos, que tendrá que ser presentada el 1 de diciembre ante el Tribunal Administrativo de Boyacá.

El primer intento fracasó, y ahora con la participación de la comunidad académica se avanza en la construcción de un nuevo

estudio en el que sí primarían las condiciones socioeconómicas de los estudiantes, y temas como la migración y hasta los gastos de arrendamiento.

Para esa propuesta fueron tenidos en cuenta los resultados de una encuesta

17

por ciento de la población estudiantil tendría aumento en el costo de matrículas; con la propuesta anterior aumentaba para el 60%

que respondieron 17.618 estudiantes, es decir el 65% de la población estudiantil activa de pregrado.

Esa nueva metodología consistirá entonces en asignar puntos de acuerdo a las condiciones de los estudiantes, y el valor por cada

punto sería de \$29.000 aproximadamente; tres puntos se le asignarían a un estudiante en condiciones poco favorables.

Eso significa que alguien con escasos recursos podría llegar a pagar por su matrícula tan solo \$88.526, y se estima que el 9% de la población universitaria resultaría beneficiada.

El puntaje máximo sería de 150 puntos para los estudiantes que se encuentren en condiciones socioeconómicas muy favorables, mientras que el puntaje promedio sería de 16,6

Así, habrá quienes paguen hasta más de 4 millones de pesos. El valor promedio de la matrícula en la universidad sería de \$489.000, es decir, menos de un salario mínimo y menos del promedio actual, \$915.000, que se cobra con las vigentes metodologías.

La propuesta final será socializada el próximo martes 28 de noviembre.



Estudiantes que asistieron a la socialización dijeron tener dudas sobre el valor del punto en esta propuesta.

Bajarían las matrículas en la Uptc

Nueva propuesta para el cobro en la U dejaría el promedio de la matrícula por debajo del salario mínimo.

PÁG. 3

LA UNIVERSIDAD PEDAGÓGICA Y TECNOLÓGICA DE COLOMBIA
INVITA:
A LA COMUNIDAD ACADÉMICA Y PÚBLICO EN GENERAL A PARTICIPAR EN LOS CONVERSATORIOS UNIVERSIDAD REGIÓN Y PAZ

FECHA: 22 DE NOVIEMBRE DE 2017
HORA: 8:00 A 12:00 M.
LUGAR: AUDITORIO NO. 2. EDIFICIO ADMINISTRATIVO UPTC-SEDE CENTRAL TUNJA

¡ENTRADA LIBRE!

Siete días
INVESTIGACIÓN CONOCIMIENTO DE PAZ
22 noviembre 2017

Boyacá 7 días – Martes 28 de noviembre de 2017

SIEVE DIAS
Martes 28 de Noviembre de 2017

LUIS LEZARDO ARCHIVO



La última socialización será transmitida por la página web.

Ultiman detalles en Uptc

Consejo Superior sesionará hoy. Última socialización de modelo de cobro de matrículas.

Esta semana quedará lista la propuesta con la que la Uptc deberá empezar a hacer un cobro de matrículas más justo para los nuevos estudiantes.

Luego de meses de trabajo y varios ajustes, está casi listo el modelo que será socializado hoy, y por última vez, durante un Consejo Superior Ampliado que se llevará a cabo frente a los estudiantes, en el Teatro Fausto de la sede central en Tunja, a las 2:00 p.m.

Se espera que hasta allí llegue la comunidad académica, docentes, padres de familia y aspirantes a convertirse en upetecistas, para que conozcan el proyecto, hagan sus últimos aportes y resuelvan inquietudes frente a la propuesta que deberá ser presentada este viernes ante el Tribunal Administrativo de Boyacá.

La transmisión de esta socialización se hará a través de Facebook, la página web de la Universidad, YouTube y la emisora de radio de la Uptc.

Sieve días

Hoy, último debate por matrículas en la Uptc

A las 2:00 p.m., en presencia del Consejo Superior, socializarán el nuevo método de cobro que se aplicará para los nuevos estudiantes. **PÁG. 3**

28 noviembre / 2017

Boyacá 7 días – Miércoles 29 de noviembre de 2017



SOGAMOSO **Visita.** El presidente, Juan Manuel Santos, estará mañana en la ciudad en una nueva fundición de armas en Sidenal (foto). ■ PÁG. 8

DUITAMA **Infraestructura.** Cerca de 900 metros lineales serán intervenidos en la carrera 20, luego de que la ANI aprobara el proyecto. ■ PÁG. 9

Advierten de riesgo para la U. pública
Avanza consolidación de propuesta para nuevo cobro de matrículas en la Uptc, pero señalan que a largo plazo habría desfinanciación. ■ PÁG. 4

SIETE DIAS BOYACÁ

Miércoles 29 de Noviembre de 2017 - Año 24 - Número 3551 - ISSN 0123-6016 - Afiliados a Andiano  Boyacá Siete Días  @boyacasietedias **\$1.000**
<http://www.eltiempo.com/colombia/boyaca-7-dias>

4 Actualidad Boyacá Miércoles 29 de Noviembre de 2017 SIETE DIAS

Habría riesgo financiero para la Uptc

Con nuevo método para el cobro de matrículas, podría peligrar su estabilidad.

Ayer en Tunja se cumplió una socialización más de la nueva propuesta que se está construyendo para el cobro de matrículas en la Uptc y que de ser aprobada, tendría que empezar a regir desde el próximo año. Aunque el consultor de la propuesta que se viene trabajando desde hace meses asegura que en esta ocasión sí tiene en cuenta a las condiciones socioeconómicas de los estudiantes, y

hay disminución significativa en los costos de las matrículas, advierte que a mediano y largo plazo, la universidad podría tener riesgo de desfinanciación.

“Si el 100 por ciento de los estudiantes que hoy están activos, pasaran al nuevo sistema, la reducción de ingresos a precios de hoy sería cercana a los 19 mil millones de pesos”, señala Gabriel Rueda, director del proyecto.

Y aunque esta metodología de aprobarse por el Tribunal solo aplicaría para los estudiantes nuevos desde el primer semestre del 2018, se estima que después de unos tres años, la universidad podría empezar a sentir el efecto

tazo, pues para entonces, muchos estudiantes estarían bajo este método de cobro.

“Como rector estoy preocupado. Estoy convencido de que todos los estudiantes deben pagar de acuerdo a los ingresos y a sus condiciones socioeconómicas, pero también creo que hay que buscar que la universidad no tenga problemas de tipo financiero en los próximos años. Tal como está el actual modelo, se ve que el desfinanciamiento para el primer año es de \$3.200 millones; el Consejo Superior debe analizar esta posibilidad”, dijo el rector, Alfonso López.



La sesión ampliada prevista por el Consejo Superior para ayer, se aplazó luego de que un grupo de estudiantes solicitara al Tribunal plazo para socializar por facultades la propuesta. Esperan decisión del magistrado.

LA ESCUELA DE POSGRADOS DE LA FACULTAD DE CIENCIAS DE LA EDUCACIÓN- UPTC
OFERTA PARA EL PRIMER SEMESTRE DE 2018

LA ESPECIALIZACIÓN EN ARCHIVÍSTICA DIRIGIDA A:
PROFESIONALES INTERESADOS EN EL ÁREA DE ESTUDIO.
INSCRIPCIONES ABIERTAS HASTA EL 20 DE DICIEMBRE DE 2017.

MAYOR INFORMACIÓN:
PBX. (0748) 7406626 EXT: 2342-2377
E-MAIL: ESPECIALIZACION.ARCHIVISTICA@UPTC.EDU.CO



Siete días
INVESTIGACIÓN
CONOCIMIENTO DE PAZ
29 noviembre 2017